



que tan alto pesen el prestigio de Rida. Y depositado en actitud hostil, esa hostilidad característica de los pueblos españoles hacia la letra impresa, se unen a ellas en un aplauso de gratitud y admiración, premiando de esta manera su noble y meritoria labor.

Para Inclia, por tanto, en su primer año de vida constituye un suceso histórico, halagado en extremo, alentado. Por esto felicitado y de nuevo le envío mi más expresiva adhesión y parabienes.

CARLOS PARRA

Madrid y Febrero de 1927.

Sabatina

Preñar y trigo dar...

Suelo con los refranes. Sin querer, hemos sentido de nuevo la tentación. Son tan claros y veritables, que se imponen y, además, muy fáciles a quien como nosotros, no disponemos de otra clase de argumentos. Mejor dicho, reclamos otra clase de argumentos. Hay quien recurre a cosas abominables.

«Una cosa es predicar y otra trigo dar». Verdad. No hay quien lo niegue, ni uno. Para bien, directos o al revés, y no perdemos detalle.

Un día de mercado. No es martes. Tráidese a donde plazca: el lugar del emplazamiento no importa a nuestro asunto. Sin sacaculón. No. Un liquidador por encima, por fin de negocio o algo así como de días de feria, tampoco. ¿A qué le compararemos? Lo más simple, puede ser, uno de esos que venden hierbas, drogas o polvos, eso puede ser lo más indicado. Aceptémoslo. Ya tiene su tienda abierta, ya está nuestro hombre encaramado en la tribuna, según la compañía y después el bote.

«Que a esto, que si algo lo, que si lo de allá... El bote, a multitudinosa hielito, en día, lleva otro que. Tanto es más, todo es lo que, de ser, hasta condolece. Si, además, todo pecoso, todo antoño lo que si ofrece, por es la gracia. Hasta aquí, no creder estar en un negocio, o en un caso, para lo que lo otro, también, para los vivos e contra de los muertos. Como para el estado, también, no hay hombre, no me ha respondido serie no otro campo y, como es natural, se abren con sus viejas formas.

«Aquí está la cuestión: Supongo, pero está. Surge nuevo hombre, sea de donde intese se puede imaginar. Aquí está. Ya la vida. Numeroado aquí. Nalle esperar, que trae la catastrófica paración, sintra la catástrofe paración, sintra la catástrofe paración, sintra la catástrofe paración, sintra la catástrofe paración. Quedamos (como a un perfecto charlatán. Trató con algunas sorpresa una coadunación a seguir, conluz que sin embargo con otra alianza. Los billetes no hacen al monje. No hay que que hacer de las rabias.

MARCE JUAN

Doctor J. Bellof Ibáñez

Del Hospital de San Juan de Dios y Dispensario Anja de Madrid. Callejón del Dr. Pajuelo.

ENFERMEDADES DE LA PIEL, Y VENEREAS. Aplicación del 5% y 514. Contorno de 11 y 17 de 7 a 8. San Juan, 25. MONTECAR (Alicante)

CINEMATOGRAFIA

Para la impresión de film cultural, es preciso la cooperación desinteresada de señoras y caballeros jóvenes aficionados a este arte. Esta colaboración, grata para todos, tiene un especial interés para aquellas personas que poseen automóviles, motos, o cualquier otro vehículo de turismo o sport.

Dirijan ofertas acompañadas de librería al apartado de correos número 123, ALICANTE.

En el «Círculo Republicano»

El 54 aniversario de la República

Con gran solemnidad y concurrencia se celebró el viernes de la pasada semana una velada literaria en conmemoración del 54 aniversario de la proclamación de la República española.

A la hora citada declaró comenzado el acto el presidente don Joaquín Pérez, quien, tras breves y expresivas frases de felicitación, así como significativas la importancia del acto que se iba a celebrar, propuso se guardara un minuto de silencio en memoria del que fué austero y consecuente libertador don José Naxos y el que fué nuestro entrañable amigo y Presidente de dicho círculo hasta su reciente fallecimiento don Juan Pajuelo.

A continuación hizo uso de la palabra brevemente don José Arazi para expresar la grata satisfacción, una de las mayores de su vida, por ver enorgulladas las filas de la democracia republicana con los nervios y valerosos elementos de la juventud recientemente ingresada, a quienes daba su cordial bienvenida, a la vez que significaba el profundo sentimiento que embargaba su ánimo por la pérdida de su querido amigo Juan Pajuelo, que la muerte nos lo arrebató prematuramente.

A ruego de la Presidencia hizo uso de la palabra nuestro distinguido compañero de Redacción, Angel Vera, quien, con calma y serenos palabras hizo resaltar los sentires democráticos de los españoles todos, que por algo el gran don Emilio Castelar pudo decir de su infancia en Elda. A continuación dio lectura a una interesante lista de aquel gran orador dignista a uno de sus familiares, que proferiera honda emoción en la conmemoración reciente celebrada, y amor por Elda respirar toda ella!

Seguidamente se procedió a la lectura de una carta del señor don Juan J. González, alcaide don Antonio Pérez Torrelacuna, secretario del Comité provincial, que nos reiteró algunos conceptos en que está inspirado, replegándose con verdadera satisfacción.

Alicante 10 Febrero 1927.

Sr. D. Cándido Amat Castiella Elda

Me gustaría mucho por nuestro fraternal Alvarez Ballester me entrecorrido del deseo de V. consistente en que fuera celebrada con los correspondientes honores el 54 aniversario de la proclamación de la República de España y el primer de la constitución de La Aldea Republicana.

Por una infortunada falta de organización y de medios económicos que me son imprescindibles por la organización de una capital, no puedo dar el placer de trasladarme, prescindiendo del colaboración, modesta pero bien intencionada, al respecto que a Vd. y los demás amigos de esta comarca para rendir un tributo de homenaje al pasado, fortaleciendo el

espíritu de nuestro republicanismo para la vida futura, que habremos de sostener si pretendamos disfrutar de un porvenir más en consonancia con nuestros amores de libertad y democracia.

En el pueblo de V., laborioso, ejemplo de un hermoso perseverancia por el trabajo, hablar de voluntades es poner en los oídos de los hombres, el murmullo de la propia sangre. Proclamar esos vocablos de libertad y democracia es ofrecer merced de los bienes que ofrecen cuantos pueblos, como Elda, son hijos del trabajo.

Nada, pues, he de decir a V. acerca de los fundamentos de nuestra actuación ni del hecho que nos es indispensable para sentir la eminente dignidad de hombres libres.

Que es lo que nosotros somos y queremos ser, por lo menos espiritualmente, mientras carezcamos de fuerza para arrollar los obstáculos que se oponen a que seamos hombres libres por completo. Formamos un frente en nuestra España y para poseer títulos con los que invocar a los republicanos del '73, para irrecusablemente, hemos de acercarnos a sus virtudes. El desarrollo del que no plomo gobernar nunca. El 'cuerpo del que abriga la convicción de probar mañana. La experiencia del que gobernó ayer. Esa experiencia, sobre todo. La República del '73 desde su nacimiento hasta su muerte, es página histórica de la más noble enseñanza. Uno de los hombres de esa República, unido a Elda por vinculos estrechos: Don Emilio Castelar, tiene algunas palabras bien expresivas para explorar la genesis de un movimiento abanzado por la eliminación de las posibilidades adversas. Nosotros debemos querer que la República hablara sea de los republicanos.

Para quienes, como, no podemos prescindir de la estructura fuerte a nuestro partido, de articular nuestro partido a fin de que llegue a ser un instrumento de gobierno. Cuando esto llegue, será gobierno el partido republicano!

No le exento más, querido amigo. Solo me resta significarle que la junta de la que soy secretario y yo, estamos a la disposición de V. y de sus correspondientes de Elda para cualquier acto o gestación que podamos ser de utilidad, depositando esivamente el que las circunstancias del momento nos impulsan convulva una hora en grata compañía.

Le flecta que al igual que en Elda, se celebrará mañana en España otro día de esta naturaleza, no se fondea de un presidente negro. No voy a ella en busca de consuelo. Porque esa lista no es el primer día del año que acaba, sino el primero del que comienza.

Con saludos cordiales (1927 V. y para todos.

A. PEREZ TORRELACUNA

Después procedíase a la lectura del siguiente trabajo de nuestro querido amigo don José Tomás Sánchez:

Elda a 11 de Febrero de 1927

Sr. Presidente del Círculo Republicano Elda

Muy señor mío y amigo: Siendo no poder asistir personalmente a la reunión que celebra esa entidad esta misma noche, por coincidir con la conferencia anunciada en el Casino Eldense y en la cual como presidente, he de hacer la presentación del conferenciante. Pero no puedo por menos de rogarte se sea la presencia, a fin de que en día tal pueda cooperar aunque sea una muestra sincera indirecta al exaltado de esta festividad de conmemoración (y en los años sucesivos representados por la olivá «Igualdad, Fraternidad, Legalidad».

Tiene mucho de representativa esta fiesta. Para todo aquel que tenga conciencia de la dignidad humana y sienta por tanto hondamente el plebiscito de la vida ciudadana para todo aquel que se note mayor de edad en la vida ciudadana, con conocimiento claro de sus derechos y deberes, para todo aquel que se crea capaz, sino para gobernar, si se crea para detrasar los gobiernos capotados para poder conducir a la sociedad a un desenvolvimiento cada vez mejor con arreglo a un derecho de acuerdo con la naturaleza y el progreso humano; para todo aquel que sienta el sagrado horror a las imposiciones, aunque al nombre que tengan y veagan de donde vieren; para todo aquel que adore la libertad de expresión y examen de las ideas, porque al tratarse unas con otras en el ambiente de la vida ajunta, puden e impulsan la civilización para todos aquellos comprometidos con los grandes ideales democráticos, bien militen en el partido republicano o estén al margen de él, con tal de que sus sentimientos sean sinceros y realmente sentidos, es hoy en que se celebra el aniversario de la cañota Republicana Española, día de esperanza y lamentaciones. De esperanzas, porque si bien es cierto pasó su día, y si acuerdo con la naturaleza humana, fueran a decirnos layan hombres sobre la ley de la tierra. Y tened todos entendido que, por encima de las mercaderías, de los eguivinos de tipos de los intereses, creidos y sus de las más grandes riquezas, está el progreso humano, equis cotidiano, una vez discutido a campo descubierto dando fe de vida, con su presencia, otras se desatan humanas, sencillas, como meditaciones a peligro por su existencia, son estos reales o imaginarios y otras finalidades, las intentos por ventura, forzadas, encorajadas, opugnantes entre mundos y percipiende por más tan tales ententes por la sencilla razón de satisfacer de sus fines, según siempre su curso inabarcable sin hacerse humana. Capda de hacer desamparar el cual de de su aguda, las nos en el mar de la eternidad, después de haber regado y entrecorrido con el rego de ideas los ámbos de los humanos.

En la sesión hoy día de lamentaciones, pero delado a las circunstancias de lugar y tiempo me dió aquella República más fúto visible que al estado en su esencia, que los ignorantes, propagado y sostenido por los doctrinarios llevados a su consecuencia al estado superior de cosas. Pero los que tienen conocimiento de

filosofía y elementos de Jolte, cuando los convenga callar, saben muy bien que toda institución humana se la dinamiza por la fuerza propia de haber llegado a darse al al menos su reglamento interior que lo que se hace; mas no ignoran que la fuerza en los años más tardí, más temprano se abra camino en el medio del bucaje más apertado, prometiend por todos los medios que armas y derechos a los sembradores de ideas.

La República Española fué. Aquel intento generoso fracasó, pero si aquella gloriosa caída, sabríamos sacar nosotros la experiencia, que nos conducen al reino de amor sobre la tierra.

Y ahora en esta velada de hermandad no idealen, un ruego reciba vuestro espíritu y concentrá vuestro amor en esta hija de nuestros coros y en nuestros corazones cuyo tanto desenvolvimiento se aproxima y cuyo parto debemos esperar que en la ayuda de todos llegará a una alborización para bien de nuestra querida España y de la humanidad.

Gracias anticipadas, amigo Porro por haber accedido a la lectura de esta carta, cuya modesta especie habrá perdonarme por la intención que me guía al escribir y saludos afectuosos por todos los asistentes al acto y a U.

JOSÉ TOMÁS

Seguidamente se dió lectura a discursos de don Emilio Castelar, don Roque Barcia y don Joaquín Costa, que levantaron grandes tempestades de aplausos.

Antes de finalizar tan grata velada el presidente dispuso se diese lectura al documento elevado a don Enrique González Martínez, ministro plenipotenciario de la Legación de Méjico en Madrid, como testimonio de la más elevada adhesión a la política llevada a cabo por el Gobierno republicano que preside Don Plutarco Elías Calles, que fué firmado por todos los concurrentes al acto, entre los que tuvimos el gusto de ver a Don Gabriel Canedo de Madrid.

El acto transcurre dentro del mayor orden, cual ejemplo a quienes como los republicanos españoles, sobre exteriorizar sus sentimientos con la mayor cordura y exactitud.

Nuestras felicitaciones más sinceras y que fructifiquen las semillas lanzadas deseamos muy de corazón.

CANTA CLARO

Tiene los originales dirigidos al DIRECTOR, así como la correspondencia administrativa al ADMINISTRADOR.

Ingámonos a nuestros secretarios de Elda sus comunicaciones, insensibles a dificultades que intervengan en el reparto, hasta que me de poder subsanar.

Hacemos saber a los colaboradores repuntados que no podemos incorporar de dentro los originales que no publicamos, así como tampoco inscribirse en correspondencia dentro de los límites.

Suplicamos a todos nuestros colaboradores que nos remitan sus originales escritos a máquina y por triplicado.

Una pequeña réplica

Habiendo leído en IDELLA en su último número, un trabajo humorístico titulado «El Aprendiz de literatos...»...

Allí le digo que no puedo decir que me indignara, pero sí que no sufrí de acuerdo con el título que los hombres debemos a los árboles...

Los árboles. Nada como el arbolado, nada hermosa tanto una ciudad, un pueblo como sus jardines y a falta de lugar para ellos...

Ellos ayudan a purificar la atmósfera, nos dan protectores sombras y nos libran de los días bochornosos del verano...

Ejemplos tenemos en muchos árboles, en donde los árboles son árboles, en donde los árboles son árboles...

Propiamente por todos los medios la plantación del árbol, todos los años son buenos, para debe suplirlos con buenos, para debe suplirlos...

Un párrafo por esta buena es entendiéndose, pero siempre un inconcebible, todas las cosas tienen un fondo...

En las mismas plantas de la población, esperan a cuerpo descubierto al específico pasajero, desgraciados y hambrientos como insectos...

Definidos marcadas distancias más largas, se desvanecen al perderse, se desvanecen al perderse con el tiempo...

MANUEL PÉREZ. Vida y de Retiro de 1927.

Muebles V. permanecen incólumbos, su compeltor anuncia en IDELLA.

¿Quién fuera poeta!...

A la Redacción de IDELLA, cariñosamente, en el día de mi vida y aniversario.

¡Quién tuviera de un «Tartarino» la inspiración, de un genial Casero o un García Soriano, para así deleitar vuestra atención...

¡Cuanta envidia siento por esos cantores de la poesía delicada, limpia, y armoniosa! Pero esta visto, yo no sé hacer esos primoros bordados cual encajes por mano deliciosa.

Queridos camaradas en letras, perdonadme; y sin poder cantaros con pesar me quedo. De este fraternal banquete voy a aprovecharme igual que han hecho otros con el té a Castedo.

COPLERO

Peñol

Este número ha sido visado por la previa censura

Inauguración del Matadero

El pasado domingo, se celebró con gran solemnidad, en Peñol, la inauguración del nuevo Matadero, obra de imprescindible necesidad en este pueblo que estaba avergonzado del inmundado local...

«JATIVA TURISTA»

Recibo recibido el primer número de esta revista que he comenzado a ver la luz en la hermosa e histórica ciudad de Aljiva. Como indica su título, esta publicación se propone propagar las bellezas que encierra dicha ciudad...

Dicha revista está magníficamente editada, buen papel y multitud de fotografías de bellezas aljivenses. Recibo vuestra felicitación los conocimientos e inspiraciones de Aljiva Turistas.

LANA-CORCHO para Colchones.

LANA-CORCHO para Adrejonas.

La LANA-CORCHO es la más limpia y la más ligera de las lanas.

Con 9 kilos es lo suficiente para hacer un colchón para cama matrimonial y 7 kilos para cama monja.

Probad haciendo con 1 kilo una almohada para matrimonio y os convenceréis de que la LANA-CORCHO es de gran uso, duración y economía.

LA LANA-CORCHO NUNCA SE APOLILLA NI SE APLASTA.

De venta en ELDA Almacén de muebles de VERENTE NAVEIRO, calle de Castelar, 6.

El anuncio es el mejor informa comercial de su casa.

OFERTAS Y DEMANDAS

MOSEBAJE. Joven de 25 años busca posición en esta localidad, a toda pensión y trato en familia. Reside en esta Aduna.

ACREBARI. Representación a viaje comercial de catalanes en tipos de señora y niños, persona muy conocedora de este arte...

ESTAFETA MUSICAL

Casino Eldense

Para mañana, domingo, de seis a ocho de la tarde y en el Casino Eldense está anunciado el siguiente concierto de violín y piano por los señores Galana y Almirante...

- Primera parte: Sapiros de España, Dandobic, (Alvarez), Carmin, Finales, (Bizer), Eximia de ballet, Caprichos, (Bosini), Pantomima de «Las Golondrinas» (Usantuzaga).

- Segunda parte: El dictador, Finales, (Milan), La boda de Luis Alonso, Intermedio, (Gimenez), El año judío, Pasodoble, (Lina)

También de a 3 de dicha tarde los mencionados concertistas ejecutarán un selecto programa.

Notas locales

Ha regresado de su viaje comercial nuestro estimado amigo don Francisco Vera Santos.

También, de regreso de viaje comercial, se encuentra entre nosotros don José María Rosquier.

Un distinguido modista madrileño, Srta. Pepita Delgado, pone en conocimiento de su numerosa y selecta clientela el haber trasladado su domicilio a la calle de Peñol, 2, 2.º

El pasado domingo tuvimos el gozo de saludar a nuestra redacción a don Manuel Pérez, administrador de nuestro querido colega aljivense el Diario de Alicante.

La esposa de nuestro querido amigo don Constantino Baldo, concejal del Excmo. Ayuntamiento, ha dado a luz con toda felicidad una preciosa niña.

En la noche del pasado domingo saludamos en ésta a don José María Navarro, a don Antonio Martínez Iborra, a don Luis Díez Delgado y a don Antonio Crespo, redactores todos del simpático y batallador quincenario LA RAZON que ve la luz en la vecina ciudad de Novelda.

Le recomendamos se provea de nuestros anunciados que, al interesarse por IDELLA, prueban su amor a ELDA.

Nuestro amigo don Juan de Dios García está también de enhorabuena por el feliz alumbramiento de su esposa que le venido un robusto niño.

De la ciudad con él ha regresado don Pascual Vera Millán.

Con sus bellas e jóvenes esposas han regresado los señores don Mariano Aguado y don Bartolomé Galiana.

El pasado jueves nos hizo una breve visita nuestro buen amigo don Enrique Gómez, subjefe de la estación de Chinchilla.

En visita comercial, se encuentran en esta plaza los siguientes señores: don Francisco Riza, de la casa Vda. de Alvaro Rivero; don Rafael Givert, don José Faus, de la casa Molina Montaner; don José Ponget, de «Curiosos A. Iglesias»; don José García Rubio, de la casa Rodríguez Hernández; don José Galles, de la casa Prudencio Cabo y don Domingo Ampuero, de Sobrino de Ugarriz.

En el pasado semana tuvimos el satisfacción de estrechar la mano de nuestro distinguido amigo don Gabriel González, de la casa Rodríguez Genedro y Rubio.

Ha salido para Barcelona nuestro estimado amigo don Isidro Aguado.

Ha pasado unos días en esta plaza don Arturo Hues, de la casa aljivense Hues & Tron, de Franchfort.

De sus viajes respectivos han regresado don José Justamante y don José Guzmán, fabricantes de esta plaza.

Ha salido para los Baños de Banos nuestro compañero de redacción don Maximiliano García Soriano. (Regresará pronto.)

Se nos asegura que prontamente comenzará en nuestra ciudad las obras de edificación de un hermosa irruque. De la ejecución que el dispone de la primera liza en nuestra plaza, lo celebramos.

GRANDES TALLERES TIPOGRAFICOS

Se confeccionan toda clase de impresos a una y varias liras. Precios muy económicos.

Viuda de Cantó. Novelda

A N U N C I O S

GRANDES TALLERES DE CARPINTERIA MECANICA JOSE J. BAÑON.-ELDA

SECCION DE CRISTALES.-- Para casa, durante la presente temporada, suministrará a su numerosa clientela de plazas semanales CRISTALES CORRIENTES, CUALQUIERA QUE SEA SU MEDIDA, YA COLOCADOS A PRECIOS VENTAJOSOS. Diríjase a la fábrica o al representante en esta plaza **D. ANTONIO RUZATA**

GRANDES FACILIDADES PARA PAGO

INDUSTRIAS HOLANDESES INGLÉSAS REUNIDAS

Mielés grabadas de fantasía para cazado de caballero señora y niño

SERVICIO A BASE DE EXISTENCIAS

CASA CENTRAL VALENCIA

SEC. EN BARCELONA

Pl. de Totaño, 23

Calle de Cortes, 495

SALON PELUQUERIA

ALMAGRO

DEPARTAMENTO DE SEÑORA

Calzados. Manicura. Masajes. Tatuajes al Hecol. Ondulacion Marcol.

MAYOR, 12, prol.

ALICANTE

Banco Español de Crédito

Capital: 50.000.000'00 de pesetas

Reserva: 24.197.239'88 pesetas

CENTRAL EN MADRID: PALACIO DE LA EQUITATIVA. SECURSAL EN ELDA: CALLE DE ALFONSO XIII.

Ciento quince sucursales en España. Corresponsales en las principales ciudades del mundo. Especiecion de todos los tipos de operaciones de Banco y Bolsa. Cuentas corrientes a la vista con interés anual de 2 y medio por 100. Comisiones a vencimiento tipo con interés de 3 y 4 y medio por 100, según plazo.

JOSE POVEDA MARTINEZ

CONSIGNACIONES
TRÁFICO
DESPACHO DE ARTIANAS
DESPACHO AVENIDA DEL DOCTOR GADEA, 1
APARTADO 127
TELEFONO: URBANO, 646. INTERURBANO, 12

ALICANTE

En Sevilla hay que
hospedarse en el
HOTEL FRANCIA

BANCO HISPANO AMERICANO

Casa central: MADRID. Plaza Cibeles. Capital: 100 millones de pesetas. Reserva: 25.180.662
85 sucursales en España. Corresponsales en todo el mundo.

Sucursal en Elda: Alfonso XIII, 20.

Horas de Cajar: De 9 a 1

LITANDIDES SERRA
Cordon Rojo

Con cada caja de 12 papeles se regala un vaso de cristal.

Precio de la caja: 1'50 ptas.

Para preparar la mejor agua de mesa
Digestiva, diurética y refrescante
Constituyen el único medio de obtener con economía y sin salir de casa, los beneficios efectos de las aguas minerales naturales.

A. SERRA PAMIES
Apartado, 25
ELIAS (Tarragona)

Ferreteria "EL POZAL"

José Falco Ortiz. - Calatrava, 5. Alicante

Herramientas de todas clases para artes y oficios. Depósito de puntas de Paris y toda clase de clavazón. Alambres y telas metálicas. Cubos, batería de cocina y cuchillería de toda clase.

EL MEJOR
RECONSTITUYENTE
"Vino Valenter"

PLANTILLAS Y ASISTOS
TIMBRADOS PARA EL CALZADO
FIDIAS MUESTRAS Y PRECIOS Y SERA CLIENTE NUESTRO
MANUFACTURAS REUNIDAS DE TIMBRADOS
CIBDAU AGRIERA
CALLE SORLEU, 185
BARCELONA

Francisco Albert González

Resende de Zorrilla, 3. - ALICANTE

TALLER DE FUNDICION EN ROMA BARCELONA Y EN ALTA FANTASIA PARA MUESTRAS VARIAS INDUSTRIAS - CABINETA - PUNTO RUSSO

PLISADOS DE LOS ÚLTIMOS MODELOS FIGURINES

Agencia para encargos de: **AUX GALERIES LAFAYETTE** de Paris

FÁBRICA DE MUEBLES ANTONIO BERNAD

Dormitorios. Salones. Comedores. Especialidad en suecos. Gabinete. Despachos. - Inmobiliario. - Construcción principales.

FÁBRICA EN AGOST
EXPOSICIÓN, VENTA Y DESPACHO

Avenida Rández Núñez, 2

Alicante

La publicidad de "IDELLA"
es la más eficaz para introducir
sus artículos en ELDA

Gran Fábrica de Persianas de Madera

PERSIANA DE CADENA, PERSIANA GIRATORIA, PERSIANA TRUJADA, PERSIANA DE FANTASIA
GRANDES FACILIDADES PARA EL PAGO

EL SISTEMA DE PLAZOS ES LA MEJOR GARANTIA DEL ARTICULO. - JOSÉ J. BAÑÓN.-ELDA